
NOUVELLES

On nous apprend pour la semaine prochaine le mariage de notre sympathique confrère le Dr Alfred Morissette de Ste Hénédine, avec Mademoiselle Vézina, fille de notre concitoyen M. Adolphe Vezina de Québec. Nous les prions de croire à nos meilleurs vœux pour leur bonheur ; Nous osons espérer de plus que la vie douce et paisible que notre ami va goûter à l'avenir, lui inspirerons quelques articles pour le *Bulletin Médical*.—

* * *

Nous apprenons que le Dr J. A. Dufresne de Deschambault s'en va se fixer à Shawingan dans une quinzaine et qu'il a cédé sa propriété à M. le Dr P. Lord de Lévis, lequel ira prendre immédiatement possession de son poste.

A tous les deux nous souhaitons plein succès.

* * *

Il nous fait plaisir d'annoncer que le P. Lord de Lévis, lors de la dernière convention triennale de la Haute Cour de la province de Québec de l'ordre des Forestiers indépendants a été élu Haut Médecin de la province de Québec.

Nos félicitations les plus sincères.—

AVIS.—La prochaine assemblée de la Société Médicale de Québec aura lieu le 25 Octobre. Par ordre, R. Fortier *secrétaire*.

AVIS IMPORTANT.— A partir de ce jour tout ce qui regarde l'administration et la rédaction devra être adressé : " BULLETIN MÉDICAL, No 392 rue St-Jean, Québec.
